

## LICHTLEISTEN DATENBLATT

### LIGHT BARS DATA SHEET

#### MATERIAL EIGENSCHAFTEN

##### MATERIAL CHARACTERISTICS



**Hochverdichtetes Polystyrol** *High-density polystyrene*



**Weiß folierte glatte Oberfläche** *White foiled smooth surface*



**Wasserfest** *Water resistant*



**Stoßfest** *Shock resistant*



**Recyclbar** *Recyclable*

#### TECHNISCHE DATEN

##### TECHNICAL DATA



**Nicht giftige Materialien** *Non-toxic materials*



**Geeignet für Feuchträume** *Suitable for humid rooms*



**Verarbeitungstemperatur +15°C < +25°C** *Installation temperature +15°C < +25°C*



**Lagertemperatur +10°C < +25°C** *Storage temperature +10°C < +25°C*



**Für LED Strips mit weniger als 9,6 W/Meter** *For LED strips with less than 9.6 W/meter*

## LICHTLEISTEN DATENBLATT

### LIGHT BARS DATA SHEET

## ANWENDUNG

### INSTALLATION



**Werkzeuge**  
Tools

**Gehrungslade, Säge, Montagekleber**  
*Mitre box, saw, assembly glue*



**Anstrich**  
Tools

**Wasserverdünnbare Dispersionsfarben & Dispersionslacke auf Acryl- oder PU-Basis zum Überstreichen geeignet.**  
*Solventfree paints (e.g. emulsion paints, acrylic paints) suitable*



**Untergründe**  
*Laying surfaces*

**Geeignete Untergründe: tapezierte, unbeschichtete und beschichtete Putzflächen. Die Flächen müssen tragfähig, sauber, trocken, staubfrei, fettfrei und eben sein (ggf. anschleifen und reinigen). Verarbeitung auf feuchtem Untergrund, mit beschleunigter Trocknung, sowie sehr hohe Temperaturen, sind zu vermeiden.**

*Suitable laying surfaces: indoor plastered or papered surfaces, coated plaster. Surfaces must be clean, dry, free from dust, degreased and flat; rough down if necessary. Fitting on a wet backing surface, in forced drying conditions or exceptionally high temperature are to be ruled out.*



**Entsorgung**  
*Waste treatment*

**Der Kunststoff kann in Übereinstimmung mit den örtlichen behördlichen Vorschriften recycelt werden.**  
*The foam can be recycled in accordance with local official regulations*

## WICHTIGER HINWEIS

### IMPORTANT NOTE

Die Produkte dienen ausschließlich der Dekoration und haben keine funktionalen Zwecke. Sie sind nicht dafür ausgelegt, Lasten zu tragen, daher sollten sie durch einseitige Verklebung von Elementen getrennt werden, die Bewegung oder Verschiebung ermöglichen.

*The products are for decorative purposes only and have no functional purpose. They are not designed to bear loads, so they should be separated from elements that allow movement or displacement by bonding on one side.*

Aufgrund der physikalischen Eigenschaften der Produkte und Untergründe können sich die natürlichen thermisch- und klimatischbedingten Ausdehnungskoeffizienten unterschiedlich verhalten. Dadurch könnten sowohl Kleberfugen als auch Verfugungen und Spachtelungen sichtbar werden. Es besteht jedoch kein Anspruch auf Gewährleistung in diesem Zusammenhang.

*Due to the physical properties of the products and substrates used, the natural thermal and climatic expansion coefficients can behave differently. As a result, adhesive joints as well as grouting and filling may become visible. However, there is no warranty claim in this context.*

Bitte das Produkt sorgsam behandeln. Ein zu hoher Druck kann es beschädigen oder zum Bruch führen.

*Please handle the product with care. Excessive pressure can damage it or cause it to break.*